

¿Puedo estar causando fuga de información?

En las actividades o procesos que realiza tu área se pueden presentar eventos que permitan que terceros ajenos o no autorizados accedan a información que es de exclusivo dominio de la Universidad Central. Esto se conoce como fuga de información.

LAS FUGAS DE INFORMACIÓN

Afectan la confidencialidad y generan graves consecuencias disciplinarias, económicas y judiciales.

Por ello, nunca debes:



Enviar información institucional a correos personales



Utilizar servicios online gratuitos no autorizados



Usar medios personales de almacenamiento



Intercambiar información

Si tienes alguna duda, contáctanos:

datospersonalessg@ucentral.edu.co

Extensiones: 2201-2202